AlterInfos - DIAL > Español > Democracy Now! - En español (2007-2009) > **DEMOCRACY NOW! - Resumen semanal 27-31 Agosto 2007 (audio y texto)**

DEMOCRACY NOW! - Resumen semanal 27-31 Agosto 2007 (audio y texto)

Miércoles 5 de septiembre de 2007, puesto en línea por Democracy Now!

- Duración aproximada: 12:49 y 13:27

Calidad: 64 KbpsFormato: mp3

- Producción: DemocracyNow!, Radio Mundo Real, URCM, Radio Pacífica

• Resumen semanal 27-31 de Agosto 2007 parte 1.mp3

• Resumen semanal 27-31 de Agosto 2007 parte 2.mp3

(Hacer clic en el link para escuchar. Para bajar el archivo, hacer?clic con el botón derecho del ratón y elegir "guardar como...")

Irak

Número de muertes y desplazamiento interno se duplicó en Irak

Nuevas cifras indican una creciente crisis humanitaria en Irak, ya que Associated Press informa que el número de civiles iraquíes que murieron se duplicó con respecto al año pasado. Los cálculos muestran que Irak registra un promedio de 62 muertes por día, en comparación con las 33 que se registraban el año pasado. Mientras tanto la Media Luna Roja iraquí informa que el número de iraquíes desplazados dentro del país también se ha duplicado desde que se produjo el aumento de soldados estadounidenses. Actualmente hay 1,1 millones de iraquíes desplazados, en comparación con los menos de 450.000 que había a principios de este año.

Número de prisioneros se incrementa un 50% desde aumento de soldados estadounidenses

El número de prisioneros en cárceles dirigidas por Estados Unidos en Irak se ha incrementado un 50% desde que se implementó el aumento de soldados. Las Fuerzas Armadas estadounidenses ahora tienen detenidos aproximadamente a 24.500 reclusos, en comparación con los 16.000 que tenían a principios de este año. La mayoría son iraquíes, ya que menos de 300 provienen de otros países. El portavoz de las Fuerzas Armadas, el capitán John Fleming, dice que la principal motivación para los insurgentes encarcelados es la económica, debido a que no tienen trabajo.

Maliki critica a Clinton y a Levin por pedidos de destitución

En otras noticias de Irak, el Primer Ministro iraquí Nouri al-Maliki criticó a los senadores demócratas Hillary Clinton y Carl Levin por haber reclamado que se lo reemplazara. La semana pasada tanto Clinton como Levin dijeron que Maliki debía ser destituido por no lograr cumplir con los objetivos impuestos por Estados Unidos. Maliki desestimó sus comentarios el domingo en Bagdad.

El Primer Ministro iraquí dijo: "No estoy de acuerdo Hillary (Clinton), pero parecería que la señora Hillary y el señor Carl (Levin) no han tenido la mala suerte durante sus vidas políticas de tener que lidiar con graves conflictos políticos y problemas como los que Irak ha tenido que afrontar. Por lo tanto, cuando emiten juicios, los hacen desde una posición de ignorancia de lo que se necesita para la reconciliación

nacional. Por ese motivo los disculpo y les digo: 'la reconciliación nacional ya comenzó, y aunque pueda ser vista como un proceso lento, es rápida en comparación con otros procesos semejantes (en otros países)'".

Ministro de Asuntos Exteriores francés se disculpa por pedir que reemplacen a Maliki

El Ministro de Asuntos Exteriores de Francia se disculpó por apoyar el pedido de reemplazar al Primer Ministro iraquí Nouri Al-Maliki. Bernard Koucher pidió la destitución de Maliki durante una entrevista con la revista Newsweek la semana pasada. El lunes, el ministro dijo que se había disculpado directamente con Maliki.

Bernard Koucher dijo: "Porque se sintió ofendido, y básicamente no le compete al Ministro de Asuntos Exteriores francés decidir quién será o no será el Primer Ministro de otro país. Yo simplemente quería trasmitir las críticas de los propios iraquíes. Y torpemente, una única vez, en inglés, con un pequeño video, me olvidé de decir qué era exactamente lo que yo había entendido".

Sadr ordena que se detengan operativos armados

En otras noticias de Irak, el destacado clérigo chiíta Moqtada al-Sadr ordenó a su gran grupo de seguidores que detengan los operativos armados durante seis meses. Este pedido tuvo lugar luego de que comenzara el actual tiroteo en Karbala entre grupos chiítas rivales. Docenas de personas han muerto, mientras que más de un millón fueron forzadas a abandonar la ciudad chiíta sagrada.

Siria cerrará la frontera para iraquíes sin visas de trabajo

El gobierno sirio anunció que pronto prohibirá que los refugiados iraquíes crucen la frontera a menos que tengan visas de trabajo. Las nuevas normas entrarán en vigor el 10 de septiembre. Más de 1,5 millones de refugiados iraquíes han huido a Siria desde que comenzó la invasión estadounidense, y una cifra que supera los 30.000 sigue llegando a ese país cada mes.

Medio Oriente

Hamas critica reunión entre Olmert y Abbas

En Israel y los Territorios Ocupados, el Presidente palestino Mahmoud Abbas y el Primer Ministro israelí Ehud Olmert se reunieron el martes en Jerusalén, previo a una conferencia de paz propuesta para fines de otoño. Abbas ha sido criticado por Hamas por aislar a esta facción palestina rival y por no lograr obtener garantías firmes para poner fin al bastión israelí en Cisjordania y Gaza.

El portavoz de Hamas Sami Abu Zuhri dijo: "Esas reuniones nunca conducirán a nada mientras que la ocupación israelí continúe negando los derechos de nuestro pueblo y continúe con su agresión contra nuestro pueblo. Y la única parte que se beneficia con estas reuniones es la ocupación israelí que limpia su imagen ante el mundo".

Niño palestino enfermo muere esperando en cruce de frontera israelí

Israel aún no ha tomado medidas respecto a un pedido de quitar algunos de los 450 bloqueos de calles y puntos de control en los Territorios Ocupados. A principios de esta semana, un niño palestino de un año de edad que estaba enfermo murió mientras esperaba largas horas en el cruce de la frontera de Erez para ingresar a Israel. El padre de Ibrahim Abu Nahel se disponía a llevarlo a Israel para que recibiera tratamiento por una insuficiencia cardiaca, pero ambos fueron forzados a esperar en el cruce de la frontera a pesar de tener una autorización médica.

El Talibán y Corea del Sur logran acuerdo para liberar a rehenes

En Afganistán, los militantes Talibán liberaron a ocho rehenes surcoreanos como primer paso de un acuerdo con el gobierno de Corea del Sur para liberar a los diecinueve rehenes que aún siguen con vida.

El portavoz del gobierno surcoreano Cheon Ho-Seon anunció el acuerdo.

Cheon Ho-Seon dijo: "El Talibán aceptó liberar a los rehenes luego de que Corea del Sur aceptara cumplir con ciertas condiciones tales como impedir que sus ciudadanos lleven a cabo actividades misioneras cristianas en Afganistán y retirar a los soldados surcoreanos que fueron enviados a Afganistán este año".

Inicialmente los rehenes surcoreanos eran 23, pero dos hombres fueron asesinados y dos mujeres fueron liberadas.

Acusan a Estados Unidos de matar a civiles afganos

Las Fuerzas Armadas estadounidenses están siendo acusadas de asesinar a por lo menos doce civiles, en un ataque aéreo que tuvo lugar el fin de semana en la provincia de Helmand. Los ancianos de Afganistán dicen que aviones de combate estadounidenses mataron a doce personas, entre las que se encontraban seis niños y dos mujeres. También se informó que otras doce personas resultaron heridas. El Pentágono niega las acusaciones, y afirma que los combatientes Talibán fueron los responsables. Más de 300 civiles afganos han muerto en ataques aéreos de la OTAN en lo que va del año, una cifra superior a la de los que han fallecido en ataques del Talibán.

ONU: Cosecha de opio en Afganistán alcanzó niveles sin precedentes

En otras noticias de Afganistán, la ONU publicó un informe el lunes que indica que la producción de opio ha llegado a niveles sin precedentes.

El Director de la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Crimen (ONUDC), Antonio Maria Costa, dijo: "La situación del opio en Afganistán es catastrófica. Como fue informado en nuestra investigación de 2007, que fue publicada recientemente, los cultivos se han expandido un 70%, a 193.000 hectáreas. No hay otro país en el mundo que produzca tanto opio. Incluso me atrevería a decir más que eso. Afganistán está produciendo más drogas ilícitas que todos los países andinos juntos; Perú, Bolivia y Colombia, por supuesto".

Irán: Estados Unidos está descarrilando las negociaciones nucleares

Irán está acusando a Estados Unidos de utilizar la reciente calificación de terrorista como herramienta para descarrilar las negociaciones nucleares en curso. Irán dice que había logrado avances con el Organismo Internacional de Energía Atómica (OIEA) cuando el gobierno de Bush anunció que calificaría a la Guardia Revolucionaria de Irán como un grupo terrorista extranjero. El portavoz del Ministerio de Asuntos Exteriores iraní, Mohammad Ali Hosseini, acusó al gobierno de politizar las negociaciones.

Mohammad Ali Hosseini dijo: "No se podía espera otra cosa de Estados Unidos. El curso (de las negociaciones) entre Irán y el organismo estaba dando frutos; otros países también lo aceptaron. Los estadounidenses se están esforzando por dañar este curso".

OIEA: Irán está cooperando con los inspectores nucleares

El organismo para la vigilancia de la energía atómica de las Naciones Unidas dice que Irán está cooperando con los inspectores internacionales. El nuevo informe del OIEA descubrió que el programa de enriquecimiento de uranio de Irán está operando a un nivel muy inferior al de su capacidad, y que este país no está produciendo cantidades significativas de combustible nuclear. El informe también elogió a Irán por dar un "paso considerable" al aceptar un nuevo plan de trabajo y plazos límites para resolver varias dudas sobre la historia de su programa nuclear. Un alto funcionario iraní dijo que el informe del OIEA pone fin a las afirmaciones infundadas del gobierno de Bush sobre el programa nuclear de Irán. El informe surge en un momento en el que algunos miembros del gobierno de Bush están promoviendo posibles ataques militares contra Irán si este país no detiene el enriquecimiento de uranio.

Estados Unidos.

Los comandantes militares no presentarán un plan conjunto debido a fuertes divisiones

El Pentágono reveló que no presentará una única propuesta unificada al Presidente Bush durante la evaluación de la estrategia de la guerra de Irak que tendrá lugar el mes que viene. Los analistas dicen que esta decisión demuestra que hay profundas divisiones entre los jefes militares sobre el progreso de la ocupación estadounidense. Los comandantes militares harán presentaciones separadas al mismo tiempo que el general David Petraeus comparecerá ante el Congreso. Se informó que el Jefe del Estado Mayor Conjunto saliente, Peter Pace, estaría planeando recomendar una retirada de soldados de Irak debido a que las Fuerzas Armadas están exigidas más allá de sus capacidades.

Informe: El gobierno pedirá 50.000 millones de dólares más para la guerra de Irak

El Washington Post informa que el gobierno de Bush se prepara para pedirle al Congreso otros 50.000 millones de dólares para la guerra en Irak. El gobierno ya le ha solicitado un presupuesto de defensa de 460.000 millones de dólares y casi 150.000 millones en fondos adicionales para la guerra. Se dice que los funcionarios del gobierno están seguros de que los legisladores no se opondrán al pedido una vez que el general del Ejército David Petraeus presente el tan esperado informe sobre el progreso en Irak. Esta noticia surge un día después de que el Washington Post informara que Petraeus atenuó los hallazgos de inteligencia sobre el progreso en Irak previo a su comparecencia ante el Congreso.

Bush amenaza a Irán por "actividades homicidas"

Mientras tanto el gobierno de Bush continúa con su campaña contra Irán. El martes, el Presidente Bush amenazó con enfrentarse a Irán porque, según dijo, está respaldado los ataques contra los soldados estadounidenses en Irak.

El Presidente Bush dijo: "Deben ser responsabilizados por colaborar en los ataques contra las fuerzas de la coalición y por el asesinato de iraquíes inocentes. El régimen iraní debe detener estas acciones. Hasta que eso suceda, tomaré las medidas necesarias para proteger a nuestros soldados. Autoricé a nuestros comandantes militares en Irak a hacer frente a las actividades homicidas de Teherán".

Cuatro mil personas se congregan para realizar marcha contra la guerra dirigida hacia la finca de Bush en Maine

En Maine, se estima que unas cuatro mil personas se congregaron en Kennebunkport el sábado para realizar una marcha contra la guerra hacia la finca de la familia Bush. Se trata de la segunda gran manifestación en Kennebunkport este verano. Los oradores, como la madre activista por la paz Cindy Sheehan, se dirigieron a la multitud. El candidato presidencial por el Partido Demócrata Dennis Kucinich solicitó al Congreso que tomara medidas para poner fin a la guerra.

El representante Dennis Kucini dijo: "Los líderes demócratas pueden ponerle fin a esta guerra ahora. Pueden dirigirse al Presidente Bush y decirle 'Señor Bush, destinamos 97 mil millones de dólares para la guerra a principios del verano. Ese dinero puede ser utilizado para traer a los soldados de regreso y para implementar una fuerza internacional de seguridad y de paz para estabilizar Irak. No se requiere de otra votación. Quiero que lo sepa. Los líderes demócratas tenemos la responsabilidad de ponerle fin a la guerra ya'".

PARTE DOS.

Renuncia el Fiscal General Alberto Gonzáles

Tras meses de pedidos que solicitaban su renuncia, el Fiscal General Alberto Gonzáles finalmente dimitió. Gonzáles hizo el anuncio el lunes, pero no explicó el motivo de su decisión.

El Fiscal General Alberto Gonzáles dijo: "Ayer me reuní con el Presidente Bush y le informé mi decisión de concluir mi servicio en el gobierno como Fiscal General de Estados Unidos a partir del 17 de septiembre de 2007. Permítanme decirles que ha sido un gran privilegio dirigir el Departamento de

Justicia. Siento una gran admiración y un gran respeto por los hombres y mujeres que trabajan aquí. Como Fiscal General me había propuesto conocer personalmente a todos aquellos que me fuera posible, y hoy quiero agradecerles nuevamente por el servicio que brindan a nuestra nación".

La renuncia tuvo lugar solo dos semanas después de que uno de los principales apoyos de Gonzáles en la Casa Blanca, el asesor Karl Rove, abandonara su cargo. Gonzáles ha estado en el epicentro de numerosas investigaciones del Congreso sobre asuntos tales como la destitución de nueve fiscales estadounidenses, la politización general de la Casa Blanca y el programa de vigilancia nacional sin órdenes judiciales del gobierno de Bush. Además de trabajar como Fiscal General, Gonzáles fue uno de los aliados más cercanos de Bush en Washington, ya que éste ha sido su único jefe durante los últimos trece años. Por su parte, el Presidente habló desde Waco, Texas, donde defendió al Fiscal General saliente y criticó a sus opositores.

El Presidente Bush dijo: "Tras meses de trato injusto que ha creado una distracción perjudicial en el Departamento de Justicia, el Juez Gonzáles decidió renunciar a su cargo y yo respeto su decisión. Es triste que vivamos en una época en que una persona talentosa y honrada como Alberto Gonzáles no pueda desempeñar una importante labor porque su buen nombre ha sido arrastrado por el barro por motivos políticos".

El Presidente Bush nombró al Procurador General Paul Clement Fiscal General Interino de Estados Unidos. Clement, quien es un ex miembro de la Sociedad Federalista, trabajó para el ex Fiscal General John Ashcroft y para el Juez Antonin Scalia. Mientras se hacía el anuncio, manifestantes se congregaron frente al Departamento de Justicia en Washington DC para aplaudir la dimisión de Gonzáles.

Una manifestante no identificada dijo: "Hoy usted renuncia señor Alberto Gonzáles. Debería volver a Texas hoy mismo y recibir ayuda psicológica, y leer la Constitución señor".

El Departamento de Justicia investigará a Gonzáles

El Fiscal General saliente Alberto Gonzáles está siendo investigado por el Departamento de Justicia por haberle mentido al Congreso. El Inspector General del Departamento de Justicia, Glenn Fine, reveló que la investigación interna se centrará en descubrir si Gonzáles intencionalmente hizo declaraciones falsas, engañosas o inapropiadas sobre el programa de vigilancia nacional sin órdenes judiciales del gobierno de Bush, y sobre la destitución de nueve fiscales estadounidenses.

Abogados militares advierten que normas de Bush podrían autorizar la tortura

Las nuevas normas del gobierno de Bush para interrogar a los prisioneros capturados por la CIA están suscitando preocupaciones internas de posibles violaciones a la Convención de Ginebra. El Boston Globe informa que destacados abogados del Pentágono informaron a un grupo de senadores sobre la orden ejecutiva del mes pasado que estableció lineamientos para los interrogatorios. Según se dice, los miembros de la Auditoría Militar General (JAG, por sus siglas en inglés) le dijeron a los senadores que en la orden del Presidente Bush aparentemente se habían escogido cuidadosamente los términos para permitir técnicas de interrogatorio humillantes o degradantes. La orden de Bush prohíbe dichas prácticas, pero no de manera inequívoca. Establece que están prohibidas únicamente si son utilizadas "con el propósito de humillar o degradar al individuo". Los auditores de guerra dicen que eso podría provocar que los interrogadores utilicen la tortura si alegan que lo hacen en nombre de la seguridad nacional. El principal Auditor de Guerra del Ejército, el mayor general Scott Black, incluso llegó a enviar un memorando a los soldados haciendo hincapié en el hecho de que las nuevas normas de la CIA no se aplican a las Fuerzas Armadas.

Absuelven al único oficial acusado de cometer abusos en Abu Ghraib

Un jurado militar absolvió al único oficial que afrontaba un juicio por cometer abusos contra los detenidos en la prisión de Abu Ghraib. El martes, el teniente coronel Steven Jordan fue exonerado de todas las acusaciones de que él personalmente había cometido abusos contra los prisioneros y había entrenado a otros soldados condenados por malos tratos. El veredicto implica que ningún oficial será encarcelado por

el escándalo de Abu Ghraib.

ACLU logra acuerdo en demanda sobre prisión para familias de inmigrantes

La Unión Estadounidense por las Libertades Civiles (ACLU, por sus siglas en inglés) alcanzó un acuerdo que, según afirma, mejorará enormemente las condiciones de los niños que se encuentran en la principal cárcel del país para familias de inmigrantes. La ACLU presentó la demanda a nombre de 26 niños inmigrantes detenidos en la prisión de inmigración privada T. Don Hutto en Taylor, Texas. En virtud del acuerdo, el gobierno promete mejorar la enseñanza, la recreación y la nutrición de los niños, así como también se compromete a contratar un pediatra por tiempo completo, a realizar inspecciones regulares, y a instalar cortinas de privacidad alrededor de los baños. El acuerdo fue alcanzado cuando el juicio estaba a punto de comenzar. Los 26 niños nombrados en la demanda cuando ésta se presentó ya están libres en la actualidad. Andrea Restrepo, una niña de Colombia de 12 años, dijo: "Estoy intentando olvidar todo acerca de Hutto. Me siento libre. Fue una pesadilla".

Activista mexicana deportada podría regresar a Estados Unidos como enviada de su gobierno

Una activista mexicana defensora de los derechos de los inmigrantes que fue deportada este mes, podría regresar a Estados Unidos como enviada del gobierno mexicano. Elvira Arellano le solicitó al Presidente mexicano Felipe Calderón que la nombrara su "embajadora de la paz y la justicia" para que pueda regresar junto a su hijo de ocho años, que nació en Estados Unidos. Arellano fue deportada este mes tras haber estado un año refugiada en una iglesia de Chicago. Fue arrestada frente a una iglesia de Los Ángeles luego de llegar allí para participar en una manifestación por los derechos de los inmigrantes.

América Latina

Bolivia reprende a Estados Unidos por presunta interferencia

Bolivia acusó al gobierno de Bush de trabajar para debilitar a su gobierno electo democráticamente. El miércoles, el Ministro de la Presidencia, Juan Ramón Quintana, dijo que la Casa Blanca no está cooperando con Bolivia sino que, por el contrario, fomenta la desestabilización.

Ramón Quintana dijo: "Queremos decir de la manera más respetuosa, más firme y más responsable: si la cooperación de Estados Unidos no se ajusta a la política del Estado boliviano, tiene las puertas abiertas [para irse]. No vamos a permitir un solo día más que esta forma de cooperación empañe nuestra democracia, conspire contra el derecho a la libertad de nuestro pueblo y además ofenda la dignidad nacional".

A principios de esta semana el Vicepresidente boliviano, Álvaro García Linera, acusó a la embajada de Estados Unidos de financiar a grupos opositores al Presidente Evo Morales.

Asesinan a periodista chileno en Paraguay

En Paraguay, un periodista chileno fue asesinado tras sacar a la luz el contrabando de droga y el robo de petróleo en una región del sur. Tito Alberto Palma recibió varios disparos la semana pasada mientras se encontraba comiendo afuera en la localidad de Mayor Atona. Tenía 48 años de edad. Vicente Páez, del Sindicato de Periodistas del Paraguay (SPP), condenó a los asesinos de Palma.

Vicente Páez dijo: "Viene a añadirse a todo el escenario de terror que atraviesa Paraguay. Un escenario que periódicamente genera cada tanto presiones, intimidaciones a los trabajadores de prensa, principalmente en las zonas fronterizas, y que viene a representar el quinto asesinato de un compañero comunicador".

Policía chilena arresta a más de 750 personas en protesta por mejores condiciones laborales

En Chile, la policía arrestó al menos a 750 personas tras una marcha masiva por un aumento salarial y mejores condiciones laborales y contra las llamadas políticas económicas de libre comercio del gobierno.

La policía usó gases lacrimógenos, cañones lanza agua y perros para reprimir la marcha. Se informó que muchos manifestantes resultaron heridos. La televisión local mostró a un destacado político que sangraba a causa de una herida en la cabeza provocada por el golpe de cachiporra propinado por un oficial de la policía antidisturbios. Desde las fuentes policiales se acusó a los manifestantes de saqueo y de haber provocado enfrentamientos con la policía. La marcha del jueves fue la mayor protesta en Chile desde que Michele Bachelet asumió la presidencia del país.

Se conmemora Día Internacional del Detenido-Desaparecido

En Argentina, el jueves se conmemoró el Día Internacional del Detenido-Desaparecido, en un acto realizado en Buenos Aires. Grupos defensores de los derechos humanos afirman que 30.000 personas murieron o fueron secuestradas durante la dictadura militar argentina, que se produjo a fines de los 70 y principios de los 80.

Tati Almeida, integrante de Madres de Plaza de Mayo, dijo: "Yo lo llevo a Alejandro acá y esa herida no se cierra nunca. Dicen que el tiempo cierra las heridas. iMentira! Cada vez están más abiertas, cada vez lo extraño más a Alejandro. Con sus veinte años, tenía mucho por vivir, mucho por dar. Y no, no dieron la vida, les arrancaron la vida, que es diferente. A todos estos que están acá, todos los 30.000".

Ex jefe de la policía secreta chilena condenado a cadena perpetua

En Chile, el ex jefe de la policía secreta chilena fue condenado a cadena perpetua. El general retirado Hugo Salas Wenzel fue hallado culpable de ordenar la Masacre de Corpus Christi en 1987, en la que doce rebeldes de izquierda fueron asesinados. Salas Wenzel es el primer general chileno condenado a cadena perpetua por violaciones a los derechos humanos bajo el régimen del difunto dictador Augusto Pinochet.

El Mundo

Miles de personas protestan contra respuesta a incendio forestal en Grecia

En Grecia, miles de personas se congregaron el miércoles frente al parlamento para protestar contra la respuesta del gobierno a un gran incendio forestal. Hasta el momento han muerto 63 personas a causa del siniestro.

Clianthis Triandafyllidis dijo: "No podíamos quedarnos de brazos cruzados y permitir que suceda cualquier cosa sin hacer nada, sin hacer nada al respecto. Debíamos hacer algo, para mostrar que estamos en contra de esto. No podíamos seguir viviendo nuestras vidas como lo hemos hecho hasta ahora porque las cosas cambiaron, lo que sucedió es una gran catástrofe".

Se cree que muchos de los incendios que se producen en Grecia son provocados por personas que trabajan para los agentes inmobiliarios.

Abogado: Se cometieron abusos contra sospechoso acusado de asesinato de Politkovskaya

En Rusia, el abogado defensor de uno de los diez sospechosos detenidos por el asesinato de la periodista Anna Politkovskaya está alegando que se cometieron abusos contra su cliente mientras se encontraba bajo custodia policial. Murad Musayev dice que su cliente fue agredido mientras se encontraba separado de los otros sospechosos.

Murad Musayev dijo: "Son residentes de Moscú, realmente no se lo esperaban y aún están conmocionados, no entienden por qué sucedió esto. Y ahora se encuentran detenidos".

Politkovskaya fue asesinada a balazos frente a su casa en octubre del año pasado. Fue una ferviente crítica del Presidente ruso Vladimir Putin y de la guerra de Chechenia. Los fiscales dicen que el jefe de una organización criminal chechena y la policía rusa estuvieron implicados en el asesinato.

Continúa represión en Birmania con arresto de disidentes

En Birmania, el gobierno militar continúa una ofensiva en todo el país contra líderes disidentes. El sábado, el activista social birmano Htin Kyam fue secuestrado por atacantes desconocidos. Testigos publicaron un video de Kyam cuando fue secuestrado y llevado por la fuerza. El activista ya fue arrestado tres veces este año por organizar manifestaciones contra la junta militar. Recientemente, estuvo a cargo de la organización de una protesta inusual contra la suba de los precios del combustible.

Jim Carrey realiza campaña a favor de Premio Nobel de la Paz

El actor y comediante Jim Carrey se sumó a la campaña en apoyo a la activista birmana a favor de la democracia Aung San Suu Kyi. La Premio Nobel de la Paz, que fue galardonada con esta distinción en 1991, ha pasado once de los últimos dieciséis años en prisión. Fue encarcelada poco después de que el partido Liga Nacional por la Democracia ganó el 82% de los votos en las elecciones generales.

Jim Carrey dijo: "A pesar de que es comparada con una Ghandi o Nelson Mandela moderna, la mayoría de la gente en Estados Unidos aún no conoce el caso de Aung Sang. Y seamos claros, el nombre es un tanto difícil de recordar. Entonces pensé: Aung San suena muy parecido a 'unsung' [en inglés], como en 'unsung heroe' [héroe desconocido]. Aung San Suu Kyi es en verdad una heroína desconocida". Se ha informado que la junta militar de Birmania destruyó más de tres mil pueblos y obligó a más de un millón de personas a huir de sus hogares.